

PREGUNTA ESCRITA E-0023/04  
de Jonas Sjöstedt (GUE/NGL)  
a la Comisión

Asunto: Información insuficiente proporcionada a la Comisión respecto al ferrocarril de Botnia

La Comisión aprobó la solicitud del Gobierno sueco de llevar hacia el Este el trazado del ferrocarril de Botnia, dado que el tiempo de viaje y la función se consideraron decisivos para la exploración del mayor delta del norte de Europa, clasificado como zona de Natura 2000.

Antes de que se presentara la solicitud el año pasado, la Administración Nacional de Ferrocarriles había adoptado medidas de ahorro para el trazado oriental, con lo que se eliminaban las razones del proyecto. Según el Jefe de Gabinete, Rolf Annerberg, la Comisión no había sido informada de ello. El Gobierno ha autorizado el trazado y las medidas de ahorro. ¿Está satisfecha la Comisión con la insuficiente información proporcionada por el Gobierno?